

DIPL.-ING. OLIVER SCHREMPEL

Kurzvita:



Herr Vizepräsident Oliver Schrempel hat an der TU München Geodäsie studiert. Nach dem Referendariat begann sein beruflicher Weg in der Bayerischen Vermessungsverwaltung im Jahr 1996 am Vermessungsamt Klingenberg am Main. Dem folgte nach vier Jahren die Leitung des Katasterreferats an der Bezirksfinanzdirektion Würzburg. Im Anschluss leitete er bis Anfang 2014 den Fachbereich IUK am ADBV Nabburg und war überwiegend mit der Einführung von ALKIS an den ADBV befasst. Danach wurde er zum Geschäftsstellenleiter des Bayerischen Breitbandzentrums mit Sitz am ADBV Amberg berufen. Mitte 2016 erfolgte der Wechsel als Amtsleiter an das ADBV Weiden i.d.OPf. Seit September 2018 ist Herr Schrempel Leiter der Abteilung 2 "Kartographie, Geotopographie" an den Außenstellen des Landesamtes in Windischeschenbach und Waldsassen. Seit 01.02.2025 ist er zugleich Vizepräsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung.

Beruflicher Werdegang

ab 01.02.2025	Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Vizepräsident
seit 10.09.2018	Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Abteilungsleiter Kartographie, Geotopographie
01.05.2016 - 09.09.2018	ADBV Weiden i.d.OPf. Amtsleiter
01.02.2014 - 30.04.2016	Bayerisches Breitbandzentrum Geschäftsstellenleiter
01.08.2005 - 31.01.2014	ADBV Nabburg Leiter Fachbereich Informations- und Kommunikationstechnik
01.01.2000 - 31.07.2005	Bezirksfinanzdirektion Würzburg Referatsleiter
01.08.1996 - 31.12.1999	Vermessungsamt Klingenberg am Main Leiter einer Vermessungsgruppe